

Inauguration du kiosque touristique de Low et lancement d'une nouvelle plateforme numérique touristique à la MRCVG

Low, le 12 juin 2023 – La MRC de La Vallée-de-la-Gatineau est fière de procéder à l'inauguration de son deuxième bâtiment qui abritera un kiosque touristique et pourra servir de marché agricole pour les agriculteurs de la Vallée-de-la-Gatineau.

Cet édifice a été installé à un endroit stratégique de notre territoire, soit à l'entrée sud pour ainsi augmenter l'offre touristique dans la Vallée-de-la-Gatineau. Celui-ci est d'ailleurs à proximité de la Véloroute des Draveurs qui ne cesse d'augmenter en popularité au cours des dernières années. Ce kiosque touristique pourra également être utilisé par les motoneigistes en raison de son emplacement de choix, soit au début du tracé.

En prévision de la prochaine saison estivale, les visiteurs pourront profiter de blocs sanitaires qui seront accessibles en tout temps, soit 24 h/24, 7j /7 et éventuellement l'ajout d'une borne d'information touristique. Des préposés seront également sur place pour guider les touristes à travers notre magnifique région, durant les mois d'été.

En janvier 2020, le Conseil de la MRC Vallée-de-la-Gatineau a officialisé l'acquisition du terrain pour l'implantation du kiosque touristique, en plus du lancement futur de la Route touristique de l'Eau Vive. Une somme globale de 5,2 M\$ sur cinq ans a été octroyée à la MRCVG par l'entremise du volet 4 – Soutien à la vitalisation et à la coopération intermunicipale du Fonds régions et ruralité (FRR).

Ce montant a d'ailleurs permis la construction des différents kiosques prévus sur le territoire de la Vallée-de-la-Gatineau, soit ceux de Gracefield, Low et Grand-Remous en 2023. De ce montant, la MRC Vallée-de-la-Gatineau a également bénéficié d'un appui financier du volet 2 - Soutien à la compétence de développement local et régional du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH) pour la concrétisation du projet.

En plus de l'inauguration du kiosque, la MRC Vallée-de-la-Gatineau est heureuse d'officiallement faire le dévoilement de sa toute nouvelle plateforme numérique pour les activités touristiques. L'objectif sera de mettre en lumière l'offre touristique de la MRCVG, mais également de promouvoir les activités et attraits des 17 municipalités du territoire. Le concept élaboré sous la thématique **Avantagée par la nature** proposera un engagement régional de toutes les municipalités, notamment quant à la réalisation des actions.

Ce nouveau site Internet a été possible dans le cadre du volet 3 – Projets « Signature innovation » des MRC du Fonds régions et ruralité (FRR) du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH). Une somme de plus de 1 M\$ a été accordée à la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau dans le cadre de ce projet.

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Citations

« Pour la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, ces projets sont importants pour le développement d'activités et d'attrait touristiques afin de se distinguer avec des initiatives innovantes. Au niveau touristique, nous nous mobilisons afin de trouver notre créneau et pour nous démarquer des autres régions du Québec. Les différents programmes d'appuis du gouvernement du Québec sont des leviers financiers importants pour dynamiser notre communauté et nous permettre d'accomplir des projets d'envergure. Je suis extrêmement fière du travail accompli en compagnie des maires et mairesses de la Vallée-de-la-Gatineau et de toute l'équipe de la MRC. »

Chantal Lamarche, préfète élue de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau

« L'objectif principal du Fonds régions et ruralités étant de supporter financièrement des projets rassembleurs et porteurs pour nos communautés locales et régionales, je suis très heureux d'être dans la Vallée-de-la-Gatineau ce matin pour inaugurer ce super projet qu'est le kiosque touristique de l'entrée sud. Toutes mes félicitations à la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau ainsi qu'aux municipalités locales qui la composent pour la mise en place de ce beau projet qui mettra en valeur les milieux naturels, les entreprises, les organismes ainsi que les artisans et artistes de la région. Le tout au plus grand bénéfice du développement économique de secteur agro-alimentaire et touristique. Je remercie ma collègue, la ministre Andrée Laforest qui nous donne les moyens d'être un gouvernement au service des régions. »

Mathieu Lacombe, député de Papineau, ministre de la Culture et des Communications, ministre responsable de la Jeunesse et ministre responsable des régions de l'Abitibi-Témiscamingue et de l'Outaouais

« Notre gouvernement se dit être un gouvernement des régions. Une fois de plus nous en avons la preuve aujourd'hui. Grâce aux différents programmes d'aides financières, les municipalités et les MRC ont l'appui financier nécessaire pour concrétiser leurs projets. C'est un privilège pour moi d'être ici aujourd'hui afin de participer à l'inauguration du 2e kiosque touristique de la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau. Situé à l'entrée sud de la Vallée, il sera un atout indispensable autant pour les visiteurs que pour la population de la région. Félicitation à l'équipe de la MRC pour ce projet prometteur. »

Robert Bussière, député de Gatineau

-30-

Pour plus d'informations :

Natacha Desjardins
Agente de communication
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
819 463-3241, poste 251
ndesjardins@mrcvg.qc.ca